
『ヨネヤマ』

皆様、こんにちは、10月に入

り段々と秋も深まりはじめまし

た。地域のお祭りや運動会など

もこの時期に開かれます。天候

も良いので、まさに、イベント

日和の月です。ご承知の通り、ロータリーもこ

の10月の後半には盛りだくさんのイベントが

あります。沢山のご参加をいただきますようお

願い申し上げます。

先日の北名古屋市チャリティゴルフ大会に

は、当クラブからも多く参加されました。皆様

成績はどうだったでしょうか？満足できなかっ

た方は、10/21（水）に当クラブゴルフ会開催の

コンペで、リベンジを図って下さい。

本日は、この10月の月間のテーマ『経済と

地域社会の月間/米山月間』とダブルテーマに

なっております。そのうちの一つであります、

『ヨネヤマ』について話したいと思います。と

言っても、語るほどの知識があるわけでもな

く、米山奨学会委員長の経験もありません。し

かし、今年度は、ロータリーを学ぼう！という

「国家　君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー　平 岩 慎 次唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘
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目標も立てましたので資料を探し、勉強してい

くと灯台下暗しとは、このことだと思います。

毎月、広報委員長が読みどころを示しても

らっている『ロータリーの友』の中に、米山記

念奨学事業の詳細が解る「よねやまだより」と

いうコーナーがありました。そのコーナーの冒

頭に次の事が書いてありました。

皆さんは、『ロータリー米山記念奨学事業』に

ついてどれくらいご存知でしょうか？『名前く

らいしか知らない』という新しい会員の方から

『いまさら人に聞けないけど、実はあまりよく

知らない』というベテラン会員の方も多いので

はないでしょうか。そんな方たちのためのコー

ナーです。現在の米山記念奨学事業の基本的な

情報は勿論、寄付や財政についても詳細にお伝

経済と地域社会の発展月間
米山月間

本日のお知らせ　　（10月14日）

卓　　話

「山口組分裂と貧困ビジネスの現状」
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会場／名鉄グランドホテル
担当／米山奨学委員会
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次回のお知らせ　　（10月25日）

【21日の例会変更】
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≪協議事項≫

１．家族会決算の件

　　別紙参照

２．「ワールド＋ふれ愛フェスタ」の参加協力金の件

　　10,000円

３．鬼怒川水害義援金の件

４．合瀬川清掃活動の件

５．緑の募金の件

　　昨年度　20,000円

６．助成金授与の件

　　おもちゃ病院・発明クラブ・更生保護女性

会・青少年育成会議・少年補導委員会　　

各30,000円　　

　　11月25日（水）ＣＢＣ自動車学校にて

７．クラブ事務所移転案の件

　　引っ越し費用　3～70,000円

８．その他

	

≪連絡事項≫

１．ガバナーノミニー氏名委員会選出の件

２．クラブ活動ＰＲパネルの件

３．その他

○Ｒ財団・米山記念奨学会　堀尾委員長

〇ゴルフ部会案内　松尾部長

　・10月21日（水）涼仙ゴルフの案内

〇会報・雑誌広報委員会　松浦委員長

　・11月３日（火）商工祭にて出店ブースのご案内

副幹事　松 尾 晋 吉第４回理事会報告

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

熊澤君　ロータリーに入会して17年過ぎました。
あっと言う間でした。今後共よろしくお願いし
ます。最近はめっきり涼しくなりました。	

山下君　本日公務多忙のため欠席します。出張
のため。

太田（吉）君　本日の理事会ご苦労様でした。
先日の北名古屋市チャリティコンペでは５位
入賞できました。

黒野君　チャリティーゴルフお疲れ様でした
住川君　結婚祝ありがとうございました。19

才の幼妻も早？？才の刀自になりました。
沖野君　入会させていただいて15年になりま

した。これからもよろしくお願い致します。
魚住君　昼と夜の気温差がずいぶんあります。

体調にご注意下さい。
松浦君　朝、晩すずしくなりました。皆様ご自

愛下さい。業務多忙です。
平岩君　理事会欠席、業務多忙でお詫び。北名

古屋市民チャリティーゴルフ、たくさんのご
出席ありがとうございました。髭の隊長11
月７日楽しみ！

野田君　リタイアしてから予定して居ました、
絵と書を楽しむ集いが、リタイア前から現実
になり、今から楽しみです。

片山君　スポーツ、遊行、ゴルフの秋だ。いろ
いろやろう。

赤堀君　妻の誕生日の祝福を受けて。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1510回
会員数：31名	出席数：20名	出席率：80.0％
第1508回（３クラブ合同例会）　修正出席率：100.0％

委員会報告

《 第1510例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

12名
55,000円

470,000円

えしていくと書いてありました。是非このコー

ナーを読んでいただきたいと思います。

もともと米山記念奨学事業は、アジア諸国

から優秀な学生を日本に招き、奨学支援する

「米山基金」の構想からスタートして60余年も

続けてこられた日本独自のプログラムです。

しかし、昨今、そのアジア諸国の中でも日本

と中国、韓国との関係が非常に難しい局面を

迎えて、ロータリアンの中には、「どうして半

日の国の学生に奨学金を出すのか」という意見

も出ていて問題となっていますが、板橋前理

事長が「よねやまだより」のインタビューの中

で、このように話しておられます。『国家間の

摩擦の中でも、米山の学友たちが潤滑油の役

割を果たして、日本との関係を良くしていく。

また、国を引っ張って行くリーダーとなって

活躍していく。そうして、彼らが楔となって、

新しい関係が作られていくことを期待した

い。』と。まさしくこれが叶うことが、米山の

神髄だと思います。

先日もＴＶで中国の若者が、日本の文化に大

変に興味関心があり、憧れていて、その関連の

書物やら商品がバカ売れしているという画像を

見ました。もしかすると、こういう若い人たち

のうねりや、日本のことをよく理解している元

奨学生たちが架け橋となって平和な国家間を育

むのではないかと思います。そうなれば良いと

心から願っております。

最後に、本日は、理事会がございました。理

事・役員の皆様ご苦労様でした。後程幹事より

協議事項の報告と連絡事項を発表していただき

ます。宜しくお願い致します。
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